



L'évêque Nestor de Chersonèse a participé aux célébrations du 75e anniversaire de la fondation de la communauté de Taizé



Le 16 août 2015, à l'invitation de frère Aloïs, supérieur de la communauté chrétienne de Taizé, et avec la bénédiction de la hiérarchie de l'Église orthodoxe russe, l'évêque Nestor de Chersonèse s'est rendu au village bourguignon de Taizé, où il a participé aux célébrations organisées par la communauté. Celle-ci fêtait en effet à la fois le 75^e anniversaire de sa fondation, le centenaire de la naissance de son fondateur, le pasteur Roger Schulz, ainsi que le 10^e anniversaire de la fin tragique de ce dernier.

Des hiérarques et plusieurs hauts représentants de différentes confessions chrétiennes sont venus à Taizé, parmi lesquels le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, l'évêque Jean de Charioupolis, vicaire de l'Archevêché des paroisses orthodoxes russes en Europe occidentale (Patriarcat de Constantinople), des représentants des églises préchalcédoniennes et protestantes d'Europe occidentale.

Les célébrations ont commencé par une prière dans l'abbaye. Ensuite, les organisateurs, les invités et les participants du forum ont partagé un repas.

Les représentants des églises chrétiennes se sont adressés aux participants. Dans son allocution, l'évêque Nestor a lu le message du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Le programme s'est achevé par une prière pour le repos de l'âme du fondateur de Taizé, le frère Roger Schulz.

Suivant les organisateurs, plusieurs milliers de pèlerins, pour la plupart des jeunes chrétiens, étaient venus participer à l'évènement.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50223/>